



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

20 MAY 2012

708
47888

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse un trabajo junto a las familias de barrio Echesortu, de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, a fin de ajustar las medidas de seguridad pública, luego de una seguidilla de robos de cocheras que afectan la vida cotidiana de las personas que viven en el lugar.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En los últimos dos años, los robos van cambiando de acuerdo a los precios que pueden obtenerse de las mercaderías o bienes en los mercados ilegales e informales.

Esa variación genera modalidades distintas en estos delitos predatorios en los barrios de las principales ciudades de la provincia.

Entre los meses de febrero y abril de 2022, una repetida saga de robos a cocheras alertó y preocupó a las familias de barrio Echesortu, en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Hay un caso particular donde en una cochera ubicada en la calle Mendoza al 3200 se produjeron, en un mes, el robo de cinco automóviles y algunas motos, hecho que genera suspicacias y preocupaciones varias.

Es fundamental, entonces, que el estado a través de sus agencias, pueda establecer un contacto directo con las personas damnificadas.

Las personas que tuvieron la amabilidad de comunicarse con este bloque ya hicieron las denuncias respectivas ante las autoridades de la comisaría séptima pero la repetición de los hechos consolida la frustrante certeza que nada se modifica.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.